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青岛城市传媒股份有限公司投资者关系活动记录表

投资者关系活动

类别

£特定对象调研        □ 分析师会议

□媒体采访             ☑ 业绩说明会

□新闻发布会          □ 路演活动

□现场参观            □ 电话会议

☑其他 2024      年青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日  

参与单位名称及

人员姓名

线上参与“2024 年青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日暨公司

2024 年第三季度业绩说明会”的全体投资者

参与平台 中国证券报中证网（https://www.cs.com.cn）

时间 2024 年 11 月 28 日

参会方式 网络互动方式

上市公司接待人

员姓名

城市传媒副董事长兼总经理李茗茗女士

城市传媒副总经理兼财务总监苏彩霞女士

城市传媒董事会秘书兼首席技术官贾晓阳先生

独立董事徐冬根先生

独立董事李天纲先生

投资者关系活动

主要内容介绍

问题 1：公司一直在积极推进 AI技术研发和应用，目前

有哪些进展和成果？

尊敬的投资者您好，公司自 2023 年跨部门组建 AIGC 应

用实验室以来，在 AIGC应用研发与业务创新等方面取得进展

和成果。其中，“AIGC新质生产力出版应用平台”入选青岛

市媒体融合发展专项资金支持项目，文生文、图片生成提示

词等功能平台持续开发迭代；持续推进 AIGC技术在数字科普

内容、出版物配图、绘本故事视频等板块开展应用测试，并

与 Midjourney 中国合作机构、火山引擎 AI、喜马拉雅 AI、

科大讯飞等对接探讨合作，目前基本形成文字、图片、语

音、音乐、视频多模态集成生产能力与生产流程，新质数字

内容资源库已积累数字图片超过 10万张、数字视频百余集。

公司将持续关注、研究和深化 AIGC行业应用，加快推进数字

化转型升级和文化科技融合发展。感谢您对公司的关注，谢

谢！

问题2：公司近期有无再融资计划？
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尊敬的投资者您好，公司当前资金比较充足，暂时没有

再融资计划，后续如有相关事项发生，将根据上交所相关制

度要求及时披露相关公告，感谢您的关注！

问题3：请问网传贵司并购三圣实业，是谣言吧？

尊敬的投资者您好，公司没有相关并购计划。并购是上

市公司整合资源做大做强做优的重要手段之一。公司将结合

产业政策、公司国有控股的性质、市场环境以及公司战略等

方面综合考虑和研究。后续如有相关事项发生，公司将会根

据上交所相关制度要求及时披露公告。感谢您对公司的关

注，谢谢！

问题 4：李董您好！城市传媒广场目前营业收入和利润

如何？是否已成为公司发展的累赘？如盈利前景不明，是否

有下一步规划或出售计划？

尊敬的投资者您好，公司一直积极推动城市传媒广场转

型升级，正在通过引入专业的商业管理和资源，尽快提升城

市传媒广场经营效益和品牌影响力，后续如有相关事项的发

生，公司将根据上交所相关制度要求及时披露公告。感谢您

对公司的关注，谢谢！

问题 5：公司是否有二次元文化关联业务？

尊敬的投资者您好，公司激励青年员工担纲新项目，紧

盯市场消费主力，探索粉丝经济变现新路径，成功破圈二次

元文化市场，推出的二次元图书、黑胶、卡牌、周边等产品

均取得较好市场反响，其中黑胶产品已反向输出日本；悦读

纪在北京和上海承办宝可梦、数码宝贝、海贼王等知名二次

元 IP相关赛事及原创画展；新华书店等经营网点设有二次元

产品专区，提供多样的二次元专区产品。感谢您对公司的关

注，谢谢！

问题 6：三季度亏损的原因是什么？

尊敬的投资者您好，本期公司净利润同比下降，主要原

因一是图书零售市场下行导致市场书销售下降，二是图书销

售渠道结构变化压缩了利润空间，三是税收优惠政策变化等

导致本期所得税费用计提同比增加，详情请参阅公司三季报

信息披露情况。感谢您对公司的关注，谢谢！

问题 7：谷子经济是否是贵公司新的发展机遇，公司是

否有成熟的动漫 IP，接下来是否会搭上并购重组的改革车并

购新质生产力公司？

尊敬的投资者您好，公司紧盯市场消费主力，积极布局

“谷子经济”探索粉丝经济变现新路径，推出的二次元图
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书、黑胶、卡牌、周边等产品均取得较好市场反响，其中初

音未来（数字IP）黑胶产品已反向输出日本；悦读纪在北京

和上海承办宝可梦、数码宝贝、海贼王等知名二次元 IP相关

赛事及原创画展；新华书店等经营网点设有二次元产品专

区，提供多样的二次元专区产品。公司对并购重组保持开放

的状态，在考察与文化科技、二次元相关优质标的同时，积

极探讨多元化的资本运作发展路径。后续如有相关事项的发

生，公司将会根据上交所相关制度要求及时披露公告。感谢

您对公司的关注，谢谢！

问题 8：喜马拉雅港交所提交申请，如果上市对公司有

何影响，公司有多少喜马拉雅股份，谢谢

尊敬的投资者您好，本公司通过兴旺美元基金间接持有

喜马拉雅公司 1.15%的股权，对公司的业绩影响将在公司定

期报告中进行专项披露。感谢您对公司的关注，谢谢。

问题 9：是否满意现在的股价和市值，今后怎么提高贵

公司国企市值管理，还有增持计划么？谢谢回复

尊敬的投资者您好，良好的市值表现是公司和全体股东

长期的共同愿望，近年来公司一直致力于提高公司盈利能力

和综合竞争力、推进主营业务转型升级、培育壮大新业态板

块、建立健全稳定分红机制等。公司将加大投资者关系管理

工作力度，积极通过多样化渠道做好宣传，及时准确传递公

司信息。后续如有相关事项发生，公司将根据上交所相关制

度要求及时披露公告。感谢您对公司的关注，谢谢！

问题10：贵公司是否有创投基金,参与的创投项目都有

哪些，接下来公司并购重组方向是哪里，谢谢

尊敬的投资者您好，如有相关事项的发生，公司将根据

上交所相关制度要求及时披露公告。感谢您对公司的关注，

谢谢！

问题11：公司是否有短剧项目及游戏项目,未来公司的

发展重点在哪里?

尊敬的投资者您好，公司持续保持对文化新业态发展的

积极关注，如有相关事项发生，将会根据上交所相关制度要

求及时披露公告。感谢您对公司的关注，谢谢！

附件清单（如

有）

无
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